

REGRESO A SEVILLA, CIEGO, EL «OBISPO» CLEMENTE

SEVILLA, 18 (Cifra).—Se encuentra ya en Sevilla, desde ayer, el «obispo» del Palmar de Troya Clemente Domínguez, después de haber sido dado de alta en la clínica de San Sebastián donde fue atendido tras el accidente de automóvil que sufrió el día 29 de mayo en la autopista Bilbao-Benabía.

Puesto al habla con la denominada «Casa Generalicia de la Santa Fez», un portavoz ha manifestado que el padre Clemente Domínguez, que ha perdido ambos ojos, se encuentra ya un poco más animado, pero no está en condiciones de conversar con los periodistas.

Mañana, «Día de la Cultura» en las fiestas de San Basilio

Pintores murcianos realizarán murales (EN LAS PAREDES DE LA LONJA Y MERCADO DE GANADOS)

ADEMAS, EXPOSICIONES DE FOTOGRAFIA Y DIBUJO, HOMENAJE

A LOS ANCIANOS

Mañana, domingo, la barriada murciana de San Basilio va a celebrar, dentro de sus fiestas, el que denominan «Día de la Cultura». Según nos informan, lo que se pretende es que, a través de diversas actividades que durarán todo el día, la jornada tenga un carácter cultural, en sus variadas facetas, sin salirse, lógicamente, del ambiente festivo.

Así, el programa, a falta de diversos detalles que irán surgiendo sobre la marcha, está esbozado del siguiente modo: por la mañana, desde primeras horas, se pintarán murales en las paredes de la Lonja y Mercado de Ganados. Sus realizadores serán diversos artistas pictóricos entre los que cabe destacar a Parraga, Alarcón Felices (acompañado de su mujer e hijos) y varios otros. Además, será inaugurada la exposición de fotos del clausurado concurso, di-

bujos infantiles y poemas. En hora sin determinar se rendirá un homenaje a los ancianos del barrio.

A las 8 de la tarde dará comienzo un festival de folklore típico murciano, con asistencia de la rondalla del Rincón de Seca, parejas de baile de ancianos, grupo «la Panocha» y diversos recitadores de «panocho». Al acabar el mencionado festival, empezará un recital de diversos grupos «Folk», entre los que se encuentran «Erial», Manolo Luna, probablemente también el conocido grupo «Tierra Brava» y grupos de gitanos.

Con estos actos los organizadores —según nos manifiestan— pretenden ofrecer una jornada festivo-cultural, con participación de todos aquellos que quieran colaborar.

A. LOPEZ



LA SEÑORA

DOÑA JOSEFA BORJA CABALLERO

HA FALLECIDO, A LOS 88 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SS. SS. Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus hijos, don José-Antonio, doña Ana y don Antonio Egea Borja; hijos políticos, doña María-Luisa Nonide, don Antonio Reixach y doña María Reixach; nietos, bisnietos, sobrinos, primos y demás familia,

al comunicar a sus amigos tan sensible pérdida, ruegan la encomienden a Dios Nuestro Señor en sus oraciones y asistan a la misa de corpore insepulto hoy sábado, a las ONCE, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, de esta capital, y seguidamente a su conducción al cementerio de Nuestro Padre Jesús, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 19 de junio de 1976

Casa mortuoria: Ciudad Sanitaria Virgen de la Arrixaca.

(Jesús)

Final del II Concurso de Cante Flamenco del Sureste para Aficionados

MANUEL FERNANDEZ ESCUDERO, VENCEDOR

Anoche se celebró en los locales de la Peña Flamenca de Murcia sitios en el Karting, la gran final del II Concurso de Cante Flamenco del Sureste Español para aficionados.

Resultó agraciado con el primer premio, dotado con 20.000 pesetas y trofeo, el cantaor Manuel Fernández Escudero. El segundo lo alcanzó Juan Jiménez «Macareno», que resultaría el gran triunfador de la noche, pues aparte del mencionado segundo galardón, consiguió los premios a la mejor petenera, serrana y minera. El tercer premio fue para Rafael Montoya, el cual también

se alzaría con el premio a la mejor taranta, en tanto que el concedido a la mejor seguidilla fue para el conquistador del primer premio, Manuel Fernández Escudero. El que se otorgaba a la mejor «soleá» se lo llevó José Fernández Garrido, mientras que el del mejor cante de Cádiz fue para María del Carmen Medina.

En cuanto al premio reservado al mejor cantaor juvenil lo ganó el niño Antonio Fernández Fernández. El accésit a la mejor petenera juvenil lo conquistaría la niña Carmen García Garrido.

CH.



LA SEÑORA

DOÑA ELENA MARIN ROGER

HA FALLECIDO, A LOS 46 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Su esposo, Enrique Gómez Lozano; hijos, Enrique, José-Luis, Elena, Mario y Javier Gómez Marín; madre, doña Herminia Roger Hernández; hermanos, Vicente, Gerardo y Amelia; padres políticos, don José-María Gómez Leandro y doña Rosario Lozano Pérez; hermanos políticos, María-Mercedes García Ruiz, Pilar Vinadel Navarro, Emilio Carrilero Martínez, Rosario Gómez Lozano y Antonio Martínez Roca; sobrinos, tíos, primos y demás familia,

al comunicar a sus amigos tan sensible pérdida, ruegan la encomienden a Dios Nuestro Señor en sus oraciones y asistan a la conducción, hoy sábado, a las ONCE Y MEDIA, desde la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel, de esta capital, al panteón de familia en el cementerio de Nuestro Padre Jesús, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 19 de junio de 1976

Casa mortuoria: Ciudad Sanitaria Virgen de la Arrixaca.

(JESUS)

MISAS EN LAS PARROQUIAS DE MURCIA

DEL 15 DE JUNIO AL 14 DE SEPTIEMBRE (EN LA CATEDRAL, DEL 1 DE JULIO AL 1 DE SEPTIEMBRE)

SABADOS Y VISPERAS. — POR LA TARDE

- 5: San Bartolomé. 6: San Bartolomé, San Juan Bautista y San Nicolás.
- 6:30: San Andrés y San Lorenzo.
- 7: San Bartolomé, San Nicolás, Virgen de Fátima y Santuario.
- 7:30: Catedral, San Andrés, San Lorenzo, San Miguel y Santa Catalina.
- 8: Cristo Rey, la Merced, Nuestra Señora de la Paz, San Antolín, San Basilio el Grande, San Francisco de Asís, San Nicolás, San Pablo, San Pedro, Santa Eulalia, Santa María de Gracia, Santa María Madre de la Iglesia, Santiago el Mayor y Santo Domingo.
- 8:30: El Carmen, El Ranero, la Purísima, Los Dolores, Patiño, San Benito, San León Magno, San Lorenzo, San Pío X, Santa Catalina, Santa Teresa de Jesús y Virgen de Fátima.
- 9: Cristo Rey, Santa María Madre de la Iglesia, Santiago y Zarache, Santo Domingo y Zarandona.
- 9:30: El Esparragal.

DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS — POR LA MAÑANA

- 7: Zarandona.
- 7:30: Catedral y el Carmen.
- 8: Catedral, la Merced, Los Dolores, Nuestra Señora de la Paz, San Antolín, San León Magno, San Pedro, Santa Catalina, Santiago y Zarache, Santo Domingo y Virgen de Fátima.
- 8:30: San Juan Bautista, San Miguel, San Pablo, San Pío X y Santa María Madre de la Iglesia.
- 9: Catedral, Cristo Rey, la Purísima, Patiño, San Andrés, San Bartolomé, San Nicolás, Santa Eulalia, Santa María de Gracia y Zarandona.
- 9:15: Santiago y Zarache.
- 9:30: Las Reparadoras, San Benito, San Lorenzo y Santa Catalina.
- 10: Catedral, Cristo Rey, Carmen, Los Dolores, San Basilio el Grande, San Bartolomé, San Francisco de Asís y Santuario de la Fuensanta.